

RÉPONSE

AUX

Chercheurs d'Eau pour la Ville de Lyon

PAR LE SIMPLE BON SENS

NOTE "COMPLÉMENTAIRE"

Lorsque le 28 février dernier, nous avons remis cette Étude à la *Revue du Lyonnais*, nous étions bien loin de prévoir le coup de théâtre, qui devait brusquement changer la situation, quatre jours après.

Dans la mémorable séance du 4 mars 1887, le Conseil municipal avec un courage digne d'éloges, acceptant à l'unanimité les propositions de M. le Maire, a définitivement repoussé *tous les projets*, au nombre de vingt et un, présentés pour les eaux de Lyon, sur lesquels on a discuté pendant sept ans.

Ce n'est pas sans une certaine satisfaction que nous avons appris cette décision, qui est un premier succès pour l'idée que nous poursuivons depuis longtemps.

Dans une note imprimée et distribuée le 25 avril 1883, nous avons appelé déjà l'attention sur les avantages d'une double distribution des eaux du Rhône, filtrées et non filtrées, prises à Saint-Clair.

Avant tout nous avons proposé :

« De mettre de côté *tous les projets*, prenant les eaux
« loin de Lyon sur lesquels du reste, on n'est pas d'accord